

Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Buka LT III Pramuka Pangkep Ceria Berkarakter Berprestasi

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jan 13, 2023 - 20:57



Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana Buka LT III Pramuka Pangkep Ceria Berkarakter Berprestasi

PANGKEP- Lomba tingkat III Pramuka Penggalang Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Pangkajene dan Kepulauan berlangsung 3 hari di lapangan sepak bola kelurahan Minasatene kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkajene dan kepulauan sejak 13 sampai dengan 15 Januari 2023.

LT III Pramuka Penggalang ini mengusung tema "Ceria berkarakter berprestasi" dibuka oleh Wakil Bupati Pangkep yang sekaligus sebagai Ketua Kwarcab Pramuka Kabupaten Pangkep H. Syahban Sammana, SH didampingi jajaran pengurusnya, pada Jum'at (13/1/2023).

Di samping dihadiri Wakil Bupati Pangkep H. Syahban Sammana, SH hadir pula Rukmini, S.Pd, M.Pd mewakili Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep, Camat Minasatene Hj. Dra. Chuderiah, Kapolsek minasatene AKP I Made Untung Sunantara, S.Sos, Serma Syarif mewakili Danramil Minasatene, para Kwarran pembina setiap Kecamatan se Kabupaten Pangkep, para kepala sekolah selaku Majelis Pembimbing Gugus Depan tiap sekolah utusan, para panitia serta para tim juri.

Oleh ketua panitia Mujalil Idris dikatakan Lomba tingkat III ini akan memperlombakan jenis lomba ada dua macam kalau 1 kriteria ada 7 macam dan 2 prestasi ada 11 macam, dengan Tim juri terdiri dari 25 orang yang diketuai oleh Ahmad Ansari S.Pd.

Tambah Mujalil LT III ini diikuti oleh peserta pramuka putra putri yang merupakan perwakilan dari setiap Kecamatan oleh 8 Kecamatan dari 13 Kecamatan. Sementara 4 Kecamatan lainnya yang tidak dapat mengikuti disebabkan cuaca ekstrem akhir-akhir ini terutama tempat Kecamatan kepulauan.

Wakil bupati Pangkep yang sekaligus sebagai ketua kwarcab Syahban sama anak mengungkapkan bahwa LT III ini untuk mengasah keterampilan Pramuka kita, untuk mengaplikasi kembali, untuk mengikuti jenjang selanjutnya.

Kata H. Syahban lagi, jadi nanti hasil dari lomba LT III ini kita akan menjadikan wakil dari Kabupaten Pangkep, untuk mengikuti lomba tingkat IV dan selanjutnya mudah-mudahan tentu lebih jauh lagi kita akan mengupayakan menjadi pemenang sampai ke Lomba tingkat V yang tentunya persaingan sudah lebih ketat lagi yang kendatipun demikian memang kita harus mengusahakan untuk menjadikan paket pramukanya yang terbaik.

Sementara Rukmini, S.Pd, M.Pd mewakili kadis pendidikan Pangkep mengatakan bahwa dengan Lomba tingkat III Pramuka penggalang gerakan Pramuka kwartir cabang Pangkajene dan kepulauan dapat meningkatkan keterampilan peserta penggalang se Kabupaten Pangkep dalam kepramukaan yang bisa diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.(Herman Djide)